

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024. 8、9 No.5

体操



♪めっちゃげんき体操

♪たたタッチ

ゆり組

かかしづくり



ここまだできてない!

「腕を伸ばす」「脇の下を伸ばす」など、体の動かし方を意識しながら友達と動きや声を合わせて体を動かすことを楽しんでいます。また、ばら組やひよこクラブの友達とタッチしながら顔を見合って、親しみを感じながらみんなで踊る楽しさを味わっています。

いろいろな運動遊び



リレーっこ

休憩

風が気持ちいいな

夏休み明け、鳥が幼稚園で育てているお米を食べないようにネットをしていることに気付いた子どもたち。住吉大社のお米も守るために、かかしをつくることにしました。ヘラクレスオオカブトが一番強くてお米を守ってくれる！と考えました。友達と役割分担し、協力しながら、体にツノや足を接着した後は、雨に濡れても大丈夫なように、ビニールポリ袋で巻き、最後は、ピカピカに！自分たちでつくったかかしをばら組に見せると、「すごい！」とたくさん言ってもらい誇らしい表情の子どもたちでした。ぜひ、住吉さんの御田をご覧ください♪

パリオリンピックを見て…



めっちゃ足動いてた！

野球っこ



おっとっと



綱引き



中当て

夏休み中に開催されたパリオリンピックの動画や新聞を見て話をしました。リレーの様子を見ると、「めっちゃはやい！」「すごいなあ」と思わず真似る子どもたち。リレーっこにも熱が入ります！「俺はサッカー選手になる！」「鉄棒頑張る！」など、いろいろな運動遊びに取り組み、自分で目標をもったり、友達から刺激を受けて真似たり、教え合ったりする姿が見られます。体を動かして遊ぶ中で、根気強く取り組んだり、自信をもったりする力が育まれるよう、援助しています。

リレーっこや、綱引き、ボール遊び（中当て）など、ルールのある遊びを楽しんでいます。負けたときには悔しくて泣いたり、途中で諦めたりすることもありました。しかし繰り返し遊ぶ中で、友達と励まし合ったり、勝ったときの嬉しさを感じ、負けても「次は勝ちたい！」ともう一度勝負に挑んだりするようになりました。友達と応援し合ったり、チームで協力したりして、最後まで諦めない気持ちが育っています。また、「〇〇くん、こけてもすぐに立って走ってん」「かっこよかったなあ」と友達の素敵などころを見つけ、認め合う姿も見られています。遊んだ後は、自分たちでゴザを運び、木陰や保育室で体を休め、思い切り体を動かす心地よさを感じていました♪